

*«Seid nicht traurig!  
Denkt an die vielen fröhlichen Stunden,  
die wir zusammen verbracht haben.  
Humor, jeden Tag ein Lächeln,  
Freud und Leid mit Familie und Freunden teilen,  
all dies macht das Leben lebenswert.»*

*(Sonjas Worte aus ihrem selbst verfassten Lebenslauf)*

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei allen,  
die ihre Verbundenheit beim Abschied von



## **Sonja Kümin**

25. August 1933 – 24. September 2019

in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten. Ein herzliches Dankeschön für die grosszügigen Spenden und die schönen Blumenschalen.

Ein spezieller Dank geht an Pfarrer Bruno Rüttimann für die tröstenden Abschiedsworte und das Spital Waid sowie das Alterszentrum Lindenhof für die liebevolle Pflege und Begleitung auf ihrem letzten Lebensabschnitt.

Sonja wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Rümlang, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie